## JEU HOMEBREW SUR NINTENDO DS

Soumis par robocop 13-02-2005

Le premier jeu homebrew vient de sortir sur la Nintendo DS. Il s'agit d'un classique Tetris en 2D. Faites un petit tour sur le site de DESKTOPMAN pour en savoir plus. La méthode utilisée est celle du PASS-THROUGH. Il s'agit d'utiliser une cartouche GBA et un flasher pour lancer l'éxécutable. Il s'agit d'un début prometteur après Linux sur DS dont nous parlions dans une ancienne news.

http://www.metagames-eu.com Propulsé par Joomla! Généré: 24 November, 2024, 22:42